

## **SESION ORDINARIA N°15 DEL 26 DE ABRIL DE 2005.-**

Se inicia la sesión a las 15:10 horas, preside el Sr. Alcalde Don Nelson Hugo Aguila Serpa y asisten los Concejales Sres.: Julio José Luis Álvarez Pinto, Julio Manuel Muñoz García, Juan Eduardo Vera Sanhueza y José René Vidal Barrientos; actúa de secretario el funcionario Teodoro de Jesús González Vera. No asisten los Concejales Sr.: Ignacio Alejandro Tapia Gatti, el cual en la sesión anterior manifestó que no podría asistir hoy por control médico fuera de la provincia y Don Marco Antonio Olivares Cárdenas.

Como está programado los miembros del Concejo Municipal salen a terreno y en primer lugar se visita la Población Quinchen en Gamboa Alto, con el objeto de observar las nuevas calles y pasajes que necesitan tener una denominación; se recorre el sector acompañado de la Presidenta de la Junta de Vecinos Sra. Adriana Melian y vecinos. Algunas vecinas indican que hace tiempo atrás hicieron llegar al Municipio proposición de nombres, documento que está en Secretaría Municipal; acto seguido se recorren las nuevas vías y se tiene a la vista plano preparado por el funcionario de la D.O.M. Sr. César Cárdenas Águil.

**El Concejo dialoga el tema y decide que la actual directiva de la Junta de Vecinos haga llegar al Concejo Municipal la propuesta de nombres de pasajes para su estudio y posterior resolución.**

Sra. Adriana Melian informa que su organización tiene reunión programada la primera semana del próximo mes de Mayo y después enviarán nota con los nombres que solicitan que se coloquen a los pasajes de dicho sector vecinal.

Después de despedirse de los vecinos, los miembros del Concejo se dirigen a examinar el proyecto Parque Urbano ubicado a la salida Sur del centro de Castro, recorren a pie íntegramente este paseo peatonal costanero, al cual le falta aun una parte del pasamanos metálico.

La opinión generalizada es que es una muy buena obra destinada a que la comunidad y los turistas tengan un espacio de recreación; se debe terminar lo que falta como también hacer rampa en su inicio y término para acceso de los minusválidos.

Se visita las obras de construcción del Museo y Archivo Chiloé emplazado en calle Lillo, en el sector costanero de Castro, donde son recibidos por el Contratista Sr. Julio Delgado Echeverría y el Encargado de la Obra Sr. Antonio Ávila, también está presente el Sr. Felipe Montiel Vera, Encargado del Museo; se recorre íntegramente la infraestructura del Archivo Chiloé.

Se señala que se tendrá terminado a fines de junio el Museo y el Archivo Chiloé en su dos primeros pisos, faltando finalizar el tercer piso; se conversa asimismo de la necesidad de finalizar esta obra y de implementar el Museo y el Archivo para que puedan funcionar estas instalaciones destinadas a la actividad cultural.

Sr. Alcalde indica que se presentará a financiamiento proyecto que comprenda la implementación de estos dos inmuebles, como también la finalización de las obras que quedan pendientes del Archivo Chiloé.

Se termina este recorrido en la Escuela Especial Antu Kau ubicada en Avda. Pablo Neruda, en el predio donde también están la Escuela Padre Hurtado y el Liceo Francisco Coloane; son acogidos por el arquitecto Sr. Roberto Rojas Martínez; encargados de infraestructura de la Corporación Sres. Juan Silva Rivera y Jorge Ávila Trujillo, se recorre completamente el edificio que tiene la capacidad para albergar a 180 niños con problemas de aprendizaje, cuyo costo es de M\$ 570.000 provenientes del fondo de infraestructura educacional del Gobierno Regional.

Los integrantes del Concejo Municipal conversan de los futuros bienes inmuebles que se pueden levantar ahí, como por ejemplo gimnasio de uso múltiple. Se menciona que es muy bueno que se cuente con terrenos para futuras ampliaciones, manifiestan su complacencia por lo avanzada de la infraestructura escolar que permitirá la educación de los alumnos discapacitados de Chiloé.

Se regresa a la sala de sesiones y el Secretario hace entrega acta de la sesión extraordinaria N°5 de fecha 21.04.2005, del Concejo Municipal.

Sr. Alcalde indica que se encuentran en la sala los profesionales de la Secplan Sres. Guido Bórquez Cárcamo y Felipe Sánchez Aravena, para tratar el tema de la licitación pública de los residuos sólidos domiciliarios de Castro. Plantea esto para no hacer una sesión extraordinaria en consideración a que este mes ya se han realizado cinco, no teniendo de su parte problemas en hacer cuantas sean necesarias, pero se puede perturbar el trabajo que realizan los Concejales diariamente.

Los funcionarios hacen entrega a todos los miembros del Concejo el Informe Técnico de la Propuesta Pública "Para el Servicio de Recolección mediante Sistema de Contenedores y Transporte de Residuos Sólidos Domiciliarios de la Comuna de Castro".

Sr. René Vidal propone que esta importante materia sea tratada el día martes tres de mayo con la asistencia de todos los Concejales.

Sr. Alcalde, que a las sesiones deben asistir siempre los Concejales; en la sesión de instalación de este Concejo se habló de hacer más de dos sesiones, se fijaron tres mensuales y dijo en esa oportunidad que se harían todas las reuniones que fuesen necesarias; para tomar un acuerdo no es necesario que estén todos, basta con tener quórum; señala igualmente que no hay problema para definir esta licitación en la fecha planteada, pues esto comenzaría a regir el 1º de Julio.

**Concejo acuerda por unanimidad que la Propuesta Pública de Residuos Sólidos Domiciliarios se defina el día martes tres de Mayo de 2005.**

Sr. Felipe Sánchez señala que hay una empresa consultora que quiere plantear al Concejo el sistema de manejo de relleno sanitario.

**Se acuerda por unanimidad recibirlos en la próxima sesión.**

Tabla próxima sesión:

- 1.- Licitación Pública de residuos sólidos domiciliarios.
- 2.- Charla sobre relleno sanitario.
- 3.- Aprobación actas sesiones ordinarias 14 y 15, extraordinaria N°5.
- 4.- Informe Sr. Alcalde Art. 8º Ley N°18.695.
- 5.- Correspondencia despachada.
- 6.- Correspondencia recibida.
- 7.- Varios.

Se finaliza la sesión a las 18:30 horas.-